

# ISPO HYBRID

**ISPO France** vous présente sa gamme de mastics hybrides / MS. Nos produits **ISPOHYBRID 20**, **ISPOHYBRID 55**, **ISPOHYBRID 55 Transparent**, **ISPOHYBRID 57 HT**, **ISPOHYBRID 65** et **ISPOSPRAY H** nous permettent d'offrir à nos clients une large gamme et de multiples solutions. Pouvant être utilisés dans tous les secteurs d'activité, de l'automobile au bâtiment, **nos produits ISPOHYBRID** nous permettrons de répondre à vos besoins.

**ISPO France étant spécialiste de la marque privée, nous sommes disposés à offrir à nos clients, nos produits conditionnés à leur marque et ceux-ci sous différents emballages de la cartouche PE de 290ml à la poche de 600ml.**

**ISPO France** is introducing you its Hybrids / MS sealants range. Our products **ISPOHYBRID 20**, **ISPOHYBRID 55**, **ISPOHYBRID 55 Transparent**, **ISPOHYBRID 57 HT**, **ISPOHYBRID 65** and **ISPOSPRAY H** allow us to offer to our customers a wide range and multiple solutions. Suitable for all kinds of application, from the automotive industry to the building industry, **our products ISPOHYBRID** enable us to answer all our customers' needs.

**ISPO France being a specialist in the Private Label segment, we are able to provide to our customers, our range of products ISPOHYBRID under their brand in all kind of packaging, from the 290ml PE cartridges to the 600ml sausage.**



## Propriétés Properties

- Respectueux de l'environnement sans isocyanates ni solvants
- Pas de coulure – Thixotrope
- Produit non tackant après polymérisation
- Pas de perte de volume
- Peut être appliqué à l'aide d'un pistolet manuel  
Se lisse facilement
- Tack initial important
- Pas de marquages CLP
- Sans odeurs
- Flexible de manière permanente à des températures allant de -40°C à +90°C
- Application sans primaires sur la plupart des substrats
- Peut être peint avec des peintures à l'eau
- Très bonne résistance aux UV
- Stockage : 12 mois en emballages d'origine hermétiquement fermés et stockés à une température de 25°C
- Emballages disponibles : 290ml (PE), 600ml, 200L autres sur demande
- Eco friendly isocyanates and solvent free
- No sagging – Thixotropic
- No surface tackiness after full cure.  
Do not pick up dirt
- No shrinkage
- Can be easily applied with hand gun and tooled easily
- High initial tack
- No CLP signs
- Odourless
- Permanently flexible in temperature ranging from -40°C to +90°C
- Primerless application on most of the substrates
- Over paintable with water based paints
- Good UV resistance
- Storage : 12 months in the original and unopened packaging at a temperature of 25°C
- Available packaging : 290ml (PE), 600ml, 200L others upon request